

**Dígalo** DIGALO@LAPRENSA.AUSTRAL.CL  
WALDO SEQUEL 636 PUNTA ARENAS**Alianza por  
la calidad de vida****Señor Director:**

El Índice de Calidad de Vida Urbana elaborado por la Cámara Chilena de la Construcción y la UC, muestra que más de una veintena de comu-

nas tuvieron un empeoramiento en su calidad de vida, en áreas como vivienda, condiciones laborales, ambientes de negocios y socioculturales.

Por eso, los municipios son instituciones que deben liderar proyectos como nuevos parques, espacios públicos, conjuntos habitacionales bien ubicados y servicios adecuados. Son los futuros alcaldes y concejales junto a la comunidad, los llamados a trabajar por la alianza público-privada, la que puede generar obras indispensables que eleven los indicadores, en especial, en comunas de más

de 50 mil habitantes para revertir estos indicadores de bienestar y mejorar nuestra convivencia.

La implementación de nuevas inversiones debe ser una decidida meta de la autoridad, en colaboración con los privados. También los vecinos y vecinas deben participar en gestar estas obras, fuerzas vivas que ayudan a construir y exigir mejores ciudades.

**UIVE ROMMEDOR****DECANO INGENIERÍA Y ARQUITECTURA U. CENTRAL****MIEMBRO DEL CONSEJO DE POLÍTICAS DE INFRAESTRUCTURA (CPI)**